



de Feria también de manera gratuita. El torrente de voz de Pasión Vega puso el broche final con un concierto en el que más de un millar de personas pudieron disfrutar de sus canciones y su simpatía. El consistorio también quiso hacer un esfuerzo para ajustarse a los bolsillos de los ciudadrealeños, en este caso estableciendo un "precio económico" para las entradas de este concierto.

Magia, cuentacuentos, gymkhana histórica, animación... han sido las actividades que han hecho las delicias de los niños de la capital durante las mañanas de los días de Feria. Pero, sin duda, el gran éxito de las fiestas para los más pequeños ha sido la actuación de 'Cantajuegos', con una afluencia de público espectacular, en la que un gran número de entrañables personajes hicieron bailar con las canciones de siempre.

Tampoco podían faltar las competiciones deportivas, este año el gran protagonista ha sido el Concurso Hípico de Saltos que se celebró en la ciudad deportiva Larache durante todos los días de la Feria. Pero también se han celebrado las tradicionales competiciones de tenis, fútbol 7 o ajedrez.

Para terminar las Ferias y Fiestas 2009, la Virgen del Prado volvió a salir a las calles con la Procesión de la octava, a la que acudieron numerosos fieles avisados a través de los tradicionales repiques de las campanas de la Catedral. El broche final lo puso la tradicional traca que se celebra todos los años en el recinto ferial, con la que los ciudadrealeños dijeron hasta el año que viene a la feria.

Hay que agradecer a todos los vecinos de la capital el buen comportamiento durante las fiestas grandes que, gracias también al despliegue de seguridad, han hecho de la Feria y Fiestas 2009 un ejemplo de convivencia ciudadana.



## LAS DOS OREJAS Y EL RABO

La Feria y Fiestas 2009 han tenido un protagonista indudable: su feria taurina. Este año, el primero en que el Ayuntamiento de Ciudad Real era el encargado de gestionar esta actividad, ha sido un auténtico éxito. No sólo tenemos que hablar del cartel de excepción que lució, con grandes figuras del toreo como Enrique Ponce, Aníbal Ruiz, los hermanos Rivera Ordóñez o Miguel Ángel Perea –este último presa de una cogida tras su espectacular actuación–, sino que también hay que destacar la participación de los ciudadanos. Este año se han vendido 15.000 entradas, tres veces más que el año pasado. Este éxito bien le vale las dos orejas y el rabo, la recuperación de la tradicional feria taurina de la feria ciudadrealeña va por buen camino.

